



## La Junta planea reformar las titulaciones universitarias

---

EL PAÍS, Sevilla

---

El consejero de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, José Sánchez Maldonado, sostuvo ayer que el Gobierno andaluz prepara una reforma de las titulaciones universitarias, que se uniría a los cambios que se están ideando para la formación profesional. En un encuentro en el Club Antares de Sevilla, el consejero afirmó que el objetivo de estas reformas que se están preparando es ligar la formación no obligatoria al mercado laboral.

“No podemos seguir creando egresados que el mercado no puede asumir”, sostuvo el consejero en referencia a algunos títulos con los que luego los alumnos no consiguen un empleo, informó Europa Press. En este sentido, fuentes de la Consejería de Economía aseguraron que los cambios que prepara este departamento no contemplan el cierre de facultades. La reforma se recogerá en el próximo programa andaluz del conocimiento.

Por otro lado, el consejero afirmó que las auditorías internas sobre la extinta Fundación Fondo de Formación y Empleo (Faffe) podrían estar rematadas a finales de este año. Según Sánchez Maldonado, se están analizando las cuentas de este ente público “para tratar de dar respuesta a las posibles irregularidades que había detectado el informe de la Cámara de Cuentas de 2009 y 2010”. Este informe ha dado lugar a una investigación judicial, de la que se hará cargo la magistrada Mercedes Alaya.